



MENSAJE CONMEMORATIVO AL DIA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL SIDA 2019

En esta oportunidad queremos reconocer los esfuerzos que de una u otra manera se hacen para mitigar el impacto del VIH, una de las enfermedades que agobia la región de Latinoamérica.

Centroamérica y República Dominicana continúan en una lucha constante para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por esta enfermedad. Todas estas estrategias han sido asumidas y adecuadas por los Ministerios y Secretarías de Salud de la región con el apoyo de las agencias de cooperación y la sociedad civil.

La oferta de medicamentos para VIH se ha vuelto un reto para el 2018, no solo para los países de la región, sino también para las hermanas Repúblicas que confrontan alguna situación de crisis interna. Esta situación obliga a nuestra región a asumir nuevas estrategias y buscar nuevas alianzas, entre ellas, la subvención del Fondo Mundial para países en crisis.

Les exhorto, mirar hacia el futuro y prepararnos con mejores herramientas que nos permitan fortalecer nuestras capacidades y optimizar los recursos financieros hacia la sostenibilidad a la respuesta del VIH.

Recordemos que el VIH/Sida aún sigue latente y su vinculación con la Tuberculosis y la Hepatitis B/C seguirá en nuestras agendas con el propósito de beneficiar a la población general y a las personas en más alto riesgo al VIH.



Dr. Aurelio Eliecer Núñez Maitín
Coordinador del Programa nacional de IST/VIH y Hepatitis Virales de Panamá
Presidente del Mecanismo de Coordinación Regional
Representante del sector Gobierno/Constituyente FM